



# FULL PARROQUIAL DE FÀTIMA

## HORARIOS DE LA PARROQUIA

### MISAS:

- Misas diarias:**  
10h. (Excepto viernes) y 19:30 h.
- Sábados:**  
10'00h y 19'30h (misa de vigilia)
- Domingo:**  
10:30h Missa en català  
12:00h Misa en castellano  
13:15h Misa de jóvenes  
19:30h Misa en castellano

### Confesiones:

1/2 Hora antes de cada misa

### Rosario:

Cada día a las 18:45h

### Cáritas

Ver cartel informativo

### Despacho:

Jueves de 18:00h a 20'15h.

**Parroquia Ntra.  
Sra. De Fátima  
Tel.93.429 39 42**

## Any:16 Nº 703. 18 gener. II PER ANNUM LA IGLESIA MADRE Y MAESTRA DESIGUALDAD EN LAS NOTICIAS

Iniciamos el tiempo litúrgico Ordinario, que nos llevará al 18 de febrero en que iniciaremos otro tiempo importante, la Cuaresma.

En este tiempo pasado hemos hablado de lo propio: Navidad, Sagrada Familia, Epifanía y sobre el Bautismo, necesario para nuestra salvación y también necesario para tus hijos y nietos porque el deseo de Dios “es que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad”. ¿Es ese también nuestro deseo? ¿Qué hacemos para ello?

Hoy me gustaría comentar la desigualdad que hay en los medios de comunicación a la hora de dar noticias.

Matan a miles de cristianos en un rincón del planeta. La prensa “importante” no ofrece muchos detalles, ni estallan protestas de grupos que suelen presumir de defender los derechos humanos. Matan a un civil en una acción policial. La prensa “importante” cubre con amplitud el hecho, incluso con acusaciones sobre el exceso de poder de la policía. Pronto estallan protestas nacionales (a veces también internacionales) sobre ese “abuso”.

No es correcto exigir que todos defiendan a todos. Un defensor de los derechos del niño por nacer no tiene que estar, al mismo tiempo, ocupado en campañas a favor de la limpieza en los hospitales. Pero resulta extraño, en temas más o menos afines (la vida y la muerte de personas concretas), cómo algunos que defienden firmemente a unos luego guardan un

extraño silencio sobre otros, especialmente cuando se defiende a grupos pequeños y se omite cualquier acción a favor de grupos grandes.

Las protestas desiguales, por desgracia, surgen porque existen ideologías y prejuicios que llevan a “activistas” a levantar protestas enormes contra ciertas injusticias, y a pasar casi de puntillas ante otras. Esas ideologías y prejuicios llevan a pensar que hay víctimas de primera clase (las defendidas, incluso con violencia, por ciertos activistas que se declaran paradójicamente defensores de la paz), y víctimas de segunda clase, que pasan desapercibidas, con una indiferencia que sólo puede explicarse por cierta ceguera ideológica.

El mundo sufre de enormes injusticias. No podemos protestar por todas. Pero es extraño que se generen campañas internacionales ante la muerte de unos cientos de personas, mientras se guarda un silencio cómplice cuando en otro lugar son asesinadas miles de personas.

Frente a las protestas desiguales, quienes de verdad buscan defender la justicia, sabrán levantar su voz por todas las víctimas, sean de una religión o de otra (o sin religión), vivan lejos o cerca, tengan una u otra nacionalidad.

No hay víctimas de segunda clase. No podemos vivir como cómplices que callan ante crímenes sobre inocentes de un grupo porque nos interesa más defender a otro grupo. Necesitamos superar la lógica que lleva a protestas desiguales, para abrir la mente y el corazón a todos, para promover la condena de cualquier crimen, para tutelar eficazmente a quienes más necesitan de ayuda eficaz para salvar sus vidas y sus derechos fundamentales.

Hemos de levantar la voz ante las atrocidades que se están cometiendo sobre los cristianos. Y hemos de rezar para que el Señor nos dé la fe; esa fe, no tibia, sino fuerte que es capaz de despreciar la vida por no renunciar a Cristo.

Aquí en nuestra parroquia cada día rezamos por los cristianos perseguidos y no nos hemos de cansar de hacerlo. Este mes aumentemos nuestra oración por esta noble causa y si hay que denunciar, se denuncia. Hoy cualquiera tiene acceso a las redes sociales, ahí se puede denunciar ya que no se puede en los medios oficiales, hagámoslo en las redes.

**Mn. Alfredo Valladares Retamero. Párroco.**

**El jueves: habrá exposición del Santísimo Sacramento, a las 17'50h. ¡Ven, el Señor te espera para darte infinidad de gracias!**

## **PASTORAL DE LA SALUD**

El martes habrá reunión de esta pastoral para programar las siguientes visitas a nuestros enfermos.

## **COMISIÓN DE LITURGIA**

**El miércoles, a las 20'30h,** tendremos reunión del grupo de liturgia para ya ir programando las celebraciones de Cuaresma y Pascua.

**Tramitación y entrega de alimentos: miércoles de 6pm a 8pm  
habrá acogida para tramitar las cartas. Y el jueves reparto de  
alimentos de 5pm a 6pm.**

## **COMUNIDAD PASTORAL: SACERDOTES y LAICOS**

En la nueva Comunidad Pastoral. Desaparecen algunas reuniones que antes se hacían. Por ejemplo el Consejo Arciprestal de Laicos, las reuniones mensuales de arciprestazgo de ministros. Ahora se hará una nueva dinámica que ayudará a que el trabajo sea más fluido. Menos reuniones y más trabajo.

De estas reuniones de sacerdotes y laicos se harán tres al año y se harán en nuestra parroquia. El pasado jueves tuvimos reunión del Consejo y éste designó a dos laicos, **Leyla Pérez y Bernardo Martín**, para que asistiera a dicha reunión junto a los sacerdotes.

**Esta primera reunión será el jueves 22 a las 21'00h aquí en Fátima.**

## **INTRODUCCIÓN A LA SAGRADA ESCRITURA**

No se pudo impartir la clase el primer viernes de mes, será el próximo luego de Misa, sobre las 20'15h

## **CONFIRMACIÓN DE ADULTOS**

A partir de este mes la preparación para la Confirmación y otros sacramentos, será los domingos a las 12'00h. La catequista, Gladys León junto a los 6 catecúmenos que tenemos, se reunirán el próximo **domingo 25 de enero**. Aún si hay alguien que quiera inscribirse, puede hacerlo hablando con el párroco hasta ese domingo de enero.

## **FELICITACIONES!!!**

Hoy celebra su aniversario **Ana Caterina del Cerro**. Mañana lunes lo celebran **Mishell Negrete** y **Luz Dary Duque**. El jueves **Omar López** y **Luis José Flores** y el sábado **María Elena** (sin apellido). Que Dios los bendiga siempre y la Virgen les proteja.

## **CATEQUESIS DE CONFIRMACIÓN**

El próximo sábado habrá sesión de catequesis de jóvenes y adolescentes de preparación a la Confirmación, a las 17'00h.

Y el domingo a las 12'00h catequesis para los adultos de Confirmación.

## **CORONILLA DE LA MISERICORDIA**

Los viernes: 19'15h se reza en nuestra parroquia Coronilla de la Misericordia

**Los velones los han vuelto a subir al comenzar el año. Aquí solo lo subiremos 5 céntimos, ahora costarán 1'80€.**

**Podéis entrar en la página web de la parroquia, es sencillo, sólo es necesario poner: [parroquiafatimabcn.com](http://parroquiafatimabcn.com)**

Encontraréis todas las noticias, celebraciones y vídeos de la parroquia.